
ASSISI - Il grosso del gruppo è arrivato
intorno alle 16, come da programma,
ma sin dalle 14 era possibile avvistare
gruppi di giovani pellegrini, italiani e
stranieri, che hanno partecipato alla
trentesima edizione della marcia fran-
cescana: stanchi ed accaldati ma felici,
i marciatori hanno atteso sparsi sul
piazzale inferiore della basilica di San-
ta Maria degli Angeli che arrivassero
anche gli altri per entrare poi nella
Porziuncola e ricevere il perdono.
“Ci sono molti giovani che il Giorno
del Perdono vengono qui ad Assisi,
alla porta della vita eterna, non soltan-
to dall’Italia ma anche dalle nazioni
vicine”, conferma padre Saul Tambi-
ni, frate minore responsabile dell’Ope-
ra Porziuncola nella basilica papale di
Santa Maria degli Angeli. L’arrivo di
migliaia di giovani - che non ha comun-
que causato disagi al traffico, anche
grazie allo spiegamento di polizia mu-
nicipale e altre forze dell’ordine - è
stato il momento clou della giornata,
cominciata alle 11 con la solenne cele-
brazione eucaristica presieduta da
monsignor Gualtiero Bassetti: l'arcive-
scovo di Perugia-Città della Pieve, alla
presenza di numerose autorità civili,
militari e religiose, ma anche di tanti
pellegrini, ha ricordato nella sua ome-
lia l’importanza del perdono.
Dopo l’arrivo dei pellegrini della mar-
cia, alle 18 sempre in basilica a Santa
Maria degli Angeli, si è svolta la solen-
ne celebrazione eucaristica presieduta
da monsignor Domenico Sorrentino,
vescovo di Assisi, che ha rimarcato
“l’estrema importanza che, accanto al
perdono ricevuto nella confessione e
alle pratiche che ci fanno partecipare
alla Comunione, ci sia questa ferma
volontà di staccarsi dal peccato e di
cominciare una vita nuova”.
Alla messa sono seguiti i secondi ve-
spri della solennità sotto la guida di
padre Bruno Ottavi, ministro provin-

ciale dei Frati minori dell’Umbria,
mentre in serata l’associazione Mozart
Italia, sede di Assisi, in sinergia con la
Pro loco di Santa Maria degli Angeli,

le associazioni locali ed in collaborazio-
ne con i Frati minori della Porziuncola
ed il Comune di Assisi ha offerto a
pellegrini e turisti il Concerto del Per-

dono, con l'orchestra italiana di fiati
“Accademia de L’Aquila” diretta dai
maestri Corrado Lambona e Giovanni
Ieie.

ASSISI - Per colpa del navigatore
satellitare è rimasto incastrato a
Porta Perlici bloccando tutto il traf-
fico: protagonisti un autoarticolato
e il suo guidatore che, fidandosi
delle indicazioni della 'voce guida'
e non guardando i cartelli ai lati
della strada, intorno alle 16 è rima-
sto incastrato per oltre mezz'ora
sotto l'arco. A 'salvarlo' sono stati
gli agenti della polizia municipale,
ma il guidatore, oltre a qualche in-
sulto da parte degli automobilisti
impossibilitati a passare, si è 'bec-
cato' anche una pesante multa.

Paralizza il traffico
per colpa del navigatore
E scatta anche la multa

Una folla alla solenne celebrazione nella basilica di Santa Maria degli Angeli

Pellegrini in cammino per il Perdono
Migliaia di giovani protagonisti della marcia francescana

ASSISI - Mettere in stand by la costruzione del
nuovo parcheggio di Porta Nuova? Alla propo-
sta del capogruppo Udc Antonio Lunghi, l’am-
ministrazione comunale di Assisi risponde pic-
che: “Come già dichiarato in consiglio comuna-
le - spiega una nota a firma del sindaco Clau-
dio Ricci - dopo la realizzazione di quelli di
Mojano e San Pietro si farà anche quello di
Porta Nuova, così come comunicato dalla socie-
tà di gestione; inoltre entro la fine dell’anno
inizieranno le opere per la realizzazione del
percorso meccanizzato dal nuovo parcheggio
di Mojano al centro storico di Assisi”.
Secondo il primo cittadino “la realizzazione di
tutti i parcheggi stellari programmati signifi-
cherà supportare in maniera adeguata il traffi-
co veicolare e anche una adeguata distribuzio-
ne dei flussi turisti-
ci, soprattutto nelle
giornate di grande
flusso”.
Ricci ricorda anche
l’apertura - a Santa
Maria degli Angeli
- della ‘bretella di collegamento’ fra via Patro-
no d’Italia e la zona della stazione ferroviaria-
area Lyrick: “Questa bretella - spiega l’assesso-
re comunale Franco Brunozzi - migliora il traf-
fico, così come la viabilità e la qualità di vita
della zona l’istituzione del senso unico in via
Carducci. Anche grazie a questi interventi -
concludono il sindaco di Assisi e Brunozzi -
stanno quindi per trovare compimento opere
viarie e infrastrutturali di grande importanza
strategica per Assisi e il suo territorio iniziate
dalla giunta di Giorgio Bartolini e portate a
compimento dalla giunta guidata dal sindaco
Ricci”.

Il piano per sosta e viabilità va avanti

Ricci assicura:
“A Porta Nuova

il parcheggio si farà”

ASSISI (f.p.) - È stata sottoposta ad un inter-
vento chirurgico al femore, con l’installa-
zione di un fissatore esterno, da parte del
professor Auro Caraffa, direttore della clini-
ca di ortopedia e traumatologia, e della sua
équipe, la donna di 39 anni, residente nel-
la zona, che domenica poco prima di mez-
zogiorno è stata colpita dal regionale 2483
partito da Perugia e diretto a Roma Termi-
ni. La donna - fa sapere l’azienda ospedalie-
ra di Perugia- dovrà affrontare il normale
decorso post-intervento e non è in pericolo
di vita: “Un vero e proprio miracolo”, han-

no raccontato i soccorritori, dovuto alla
decelerazione del treno in entrata alla sta-
zione. Ieri, intanto, la Polfer di Foligno
(competente anche per Assisi, dove dome-
nica gli agenti erano guidati dal sostituto
commissario Marco Orazi, che ha inviato
a Santa Maria degli Angeli per coordinare
gli accertamenti l’ispettore Alessandro Sor-
ci) ha ascoltato il macchinista del mezzo
coinvolto ed alcuni testimoni: confermata
la ricostruzione effettuata subito dopo l’in-
cidente, la donna (assieme alla figlia di 10
anni, fortunatamente rimasta illesa) ha at-

traversato i binari arrivando da Santa Ma-
ria degli Angeli, ma invece di arrivare al-
l’altra sbarra (cosa che avrebbe avuto il
tempo di fare), si è incamminata verso la
stazione procedendo lungo la massicciata.
Proprio in quel momento alle sue spalle è
arrivato il regionale 2483: disperato e pur-
troppo inutile il tentativo del macchinista
di bloccare il convoglio, la donna (che non
poteva scansarsi visto il poco spazio sui
binari) è stata colpita di striscio alla gamba
destra dal predellino del treno, e scaraven-
tata violentemente a terra riportando la

frattura di femore e bacino, oltre a escoria-
zioni varie. Immediato l’arrivo dell’ambu-
lanza del 118 dell’ospedale di Assisi. I sani-
tari oltre a prestare le prime cure alla ragaz-

zina che aveva bisogno soltanto di essere
medicata da lievi contusioni, hanno dispo-
sto il ricovero della madre al Santa Maria
della Misericordia.

BASTIA UMBRA (al.ga.) - La sezione bastio-
la del Partito democratico tappezza di manife-
sti la città. Il contenuto della comunicazione
verte su centri estivi, centri sociali, nuovo pia-
no regolatore generale, scuole nell'area ex
Franchi, commissione edilizia, via Fani, via
Gramsci, decoro urbano e investimenti pubbli-
ci. Nicolò Violini, coordinatore comunale pid-
dino, spiega: “Non ci poniamo l'obbiettivo di
costringere l'amministrazione Ansideri ad agi-
re in un modo piuttosto che in un altro, ma
sentiamo il dovere di comunicare alla cittadi-
nanza quanto sappiamo. Dopo aver utilizzato
per farlo strumenti come il giornalino e il sito
internet, sperimentiamo i manifesti, già in uso

presso le grandi città, con la speranza che in
questo periodo estivo la cittadinanza si fermi a
leggerne il contenuto. Il succo di tutto, comun-
que, a prescindere dalle specifiche questioni,
è che l'attuale governo di centrodestra conti-
nua a giustificare la propria assenza d'azioni
d'investimento in opere pubbliche con la man-

canza di denaro a disposizione, quando invece
a noi sembra sia la capacità politica a manca-
re. Basti pensare che soltanto le contravvenzio-
ni nel 2010 sono aumentate del 100%; tutti
soldi che sono andati a finire nelle casse pub-
bliche. Per quanto l'ex amministrazione di cen-
trosinistra, guidata da Francesco Lombardi,
registrasse un calo di multe pari al 20%, la
giunta non si era sottratta dall'investire nelle
infrastrutture”. I manifesti riportano: “Ci accu-
savano di non avere un progetto per la città,
eppure hanno messo nel cassetto il nuovo prg
perché lo considerano di parte. Non vogliono
le scuole nell'area ex Franchi, ma al posto del
verde di via Irlanda”.

Il partito esprime il proprio dissenso affiggendomanifesti in giro per la città

Sociale e urbanistica nel mirino del Pd

L’appalto

Oggi verrà scelto il gestore di piscina e impianto sportivo

L’arrivo dei pellegrini Ieri le celebrazioni sono state presiedute dall’arcivescovo di Perugia,
Gualtiero Bassetti (nella foto), e dal vescovo di Assisi, Domenico Sorrentino

Grave incidente
I primi soccorsi

alla giovane mamma
urtata dal treno

domenica mattina

BASTIA UMBRA - Questa mattina si aprono le offerte
economiche per la gestione dei servizi e la conduzione
dell'impianto sportivo della piscina comunale coperta
di via Hochberg. Come si fa sapere dal palazzo del
municipio bastiolo “alle ore 10, nella sala del consiglio
comunale del municipio di Bastia Umbra, avrà luogo
la seduta di gara aperta al pubblico per l'apertura delle
offerte economiche presentate dalle imprese ammesse
alla procedura”. L'argomento era stato affrontato in se-
de di massima assise, dopo essere stato inserito fra i
punti all'ordine del giorno della seduta consiliare, dal
momento che la convenzione in atto scadrà nel prossi-
mo mese di settembre. Fino a quel mese sarà la società
Sogepu a continuare, come è stato negli ultimi sette
anni, a occuparsi della gestione del locale. In merito
all'argomento si è espresso così Mirco Casagrande Mo-
retti, consigliere comunale del gruppo del Partito de-

mocratico: “Ci fa piacere che l'attuale amministrazio-
ne di centrodestra segua il solco già tracciato dai prece-
denti governi di centrosinistra per quanto riguarda il
rinnovamento del periodo d'affidamento della gestio-
ne; sette anni, infatti, sono un tempo giusto per permet-
tere a un gestore di lavorare e ottenere dei risultati.
Ora, nel caso specifico, pur comprendendo l'opportu-
nità di realizzare un bando, viene spontaneo valutare
che se si dovesse individuare un gestore diverso da
quello attualmente ancora in carica, si dovrebbe ripro-
grammare di nuovo dal punto di partenza la gestione
non solo della struttura, ma anche del servizio al pub-
blico degli sportivi. In tal senso, vale la pena sottolinea-
re che a oggi la piscina di Bastia Umbra vanta professio-
nalità che hanno contrinuito a decretarne il successo.
Rimane da chiarire anche come e da chi verrà gestita
l'attività di bar”.

In risposta
al capogruppo

dell’Udc
Lunghi

La giovane mamma è stata sottoposta a un delicato intervento chirurgico

“Salva per miracolo la donna colpita dal treno”

Combinazione ok
Vince 4.150 euro
al Superenalotto

ASSISI - Una vincita di 4.150 euro
al Superenalotto è stata centrata al
bar della stazione ferroviaria di
Santa Maria degli Angeli, ultima-
mente letteralmente baciato dalla
dea bendata. Il fortunato scommet-
titore ha acquistato una schedina
del sistema Sisal e ha realizzato,
con l’estrazione di sabato, dieci vol-
te il 4 e quaranta volte il 3. Scono-
sciuta l’identità del vincitore, ma
secondo i gestori del bar è presumi-
bile che sia un italiano, visto l’af-
flusso di turisti, alcuni dei quali
hanno acquistato diverse quote.

Il coordinatore Violini:
“Così informiamo
la cittadinanza”
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